

第1831回例会

日時：平成22年3月20日 PM14:00～ 場所：中島市民センター 三階 会議室

【中島ロータリークラブ・第8回スポーツ文化賞表彰式】

◎ 会長代理 藤崎幹事挨拶

本来ならば会長がご挨拶を申し上げるところですが、急に所用ができ欠席となりました。幹事より一言お祝いの言葉を述べさせていただきます。

中島ロータリークラブは、毎年中島地区でスポーツに活躍された方々を、スポーツ文化賞として表彰しており、今年度で第8回目となります。

受賞されました皆さん、大変おめでとうございます。また、これまで支えてこられました保護者や関係者の皆さん、併せておめでとうございます。

今回受賞された皆さん、日頃より並々ならぬ努力により今日という日があったものと思います。

これまで本人の努力は勿論のことですが、家族や関係する方々のご支援やご協力があったことも忘れないで下さい。その結果がこうして立派な記録として残り、評価されたものと思います。

本受賞を一つの節目として、これからも益々努力し地元中島をアピールしていただきたいと思います。



藤崎幹事



受賞者の皆さん



堂端校長先生



山下校長先生

◎ 表彰状贈呈

中島小学校

- 個人の部 ☆ 6年 宮本 果奈（みやもと かな） 豊かな海作り作文コンクール水産長官賞受賞
団体の部 ☆ 6年生 400m リレーチーム（石川県小学生陸上競技大会標準記録突破 56秒3）
☆ 中島バトミントン教室（石川県小学生バトミントン団体選手権 5年生の部1位）
☆ 中島男子ミニバスケットボール教室（石川県ミニバスケットボール大会1位）

中島中学校

- ☆ 2年 竹中 伸（たけなか のぶ） 能登地区ユースサッカー強化選手・全能登新人陸上競技大会1500m 優勝他
☆ 3年 山本 慎太郎（やまもと しんたろう）1年次・2年次バトミントン市内大会1位・3年次県大会出場
☆ 3年 酒井 理帆（さかい りほ）七尾市読書感想文コンクール優勝他

◎ 校長挨拶

中島小学校校長 堂端 浩様

中島中学校校長 山下 敏博様

第1832回例会

日時：平成22年3月25日 PM12:30～13:30 場所：中島市民センター 三階 会議室

1 点鐘

2 ロータリーソング「それでこそロータリー」

3 会長挨拶

△3月も終わりに近づいています。寒さも続き、強風が吹き黄砂が舞うといった不安定な天候です。

20日のスポーツ文化賞表彰式に所用で欠席し申し訳ありませんでした。副会長の津田さんにお願いしてあったのですが都合が悪くなり、藤崎幹事にお願いしました。津田さんの欠席について皆さんに報告します。19日朝、少し左手のしびれを感じ、自分で救急車を呼び能登病院へ行ったそうです。昨日、3人で様子を見に病院へ行つきました。話を聞いたところ、早期の処置で現在は頭の方は大丈夫で、少しだけ手のしびれが感じられ、血をさらさらにする薬を飲んでいるだけであり、当分検査入院するとの事でした。

見た感じでは大変元気そうで、安心して帰ってきました。先般、恵寿健康管理センター所長の根上先生の話を聞いた訳ですが、日頃の健康診断、早期発見・早期治療が大切といった話がありました。とりわけ、家庭の幸せのなかで一番大切なものは、健康で元気な事だと話していました

。皆さんも色々な症状の出てくる年代に入ってきたのですから十分に気をつけて下さい。

北永さんは一週間前に退院し、現在は福井の実家で療養中ということです。

4 出席報告 届出席 4名 / 無届欠席 0名 / メイクアップ 1名 / 病欠 2名 / 出席率 82.35%

5 幹事報告

△チリ地震カンパは取り組まない。

△花見例会を、4月8日「50番」で開催、欠欠の記入をお願いします。

△5月16日、地区協議会が氷見で開催、次期役員選考中ですので、後ほど出席者を決定したい。

6 委員会報告

△社会奉仕（釜井君）…20日のスポーツ文化表彰出席ご苦労様でした。受賞された皆様が、

今後の人生の励みになれば大意義深く、ロータリークラブとしても大変うれしいことです。

△会長…28日、会長エレクトセミナーが開催されますが、次期会長が入院中で又、

中島地区で行事が多く出席可能者が無く、当ロータリーとして欠席としたいので了承してほしい。



広瀬君卓話

7 会員卓話 広瀬 和順君【資産運用について】

デフレ経済における資産とは、すぐに現金化出来るもの（預金・個人で持っている株・国債・保険等）で、土地や建物は、税金等で行くものが大きいので、資産とはいえないのではないか。デフレ経済の中で資産を増やすにはどうしたらいいか。今の経済状況はしばらく続くと見て良い。預貯金だけでは資産が増えない、お金に働いてもらうことが大切です。そこで資産運用について考えてみたい。

①「リスクのコントロール」を身につける。資産運用の「リスク」とは「危険」という意味でない。長い期間ではブレということで見てもればいい、リスクを避けては資産が増えない。②分散投資・長期運用は正しいか？ 2000年頃までは、株式が上がると債券は下がるという傾向で分散投資が中心、2003年頃から金融のグローバル化市場のグローバル化により状況が変わってきた。長期投資も状況をみて判断することが大切 ③資産運用の基本的な考え方（世界経済の動向を押さえる・世界経済の流れに沿う資産運用・円だけの運用はリスクがある）④新しい運用のかたち（外貨預金・株式投資）なぜ外貨預金か…日本ではしばらくインフレにならない。利息の高い外貨預金がおすすめですが、注意点は保証がないことです。早い情報収集で素早く運用することが大切だと思います。

健康が一番大切で、元気に仕事をして、余った資金で資産運用することがよいと思います。

3月特集

【能登和倉万葉マラソン給水ボランティア】

3月7日、能登和倉万葉マラソンボランティアにRC会員12名参加、中島中学生10名と共に25キロ地点での給水活動。大会には全国から5,655人の参加、そのうちフルマラソンには出走者1,872人、完走者1,821人、97.3%k完走率。大変寒い一日、それでもランナー達は、水・塩・アミノバリューを次から次へと手に取り、給水所はカップを渡す人、水をカップに入れる人、捨てたカップを拾う人と大忙でした。



マラソンボランティア①

マラソンボランティア②

マラソンボランティア③

ちょっといい話



私は、学会にいっても背広についているロータリーバッジを探すのが好きです。先日、和歌山市で医学会があったときの話です。学会の前日には、たいがいがい懇親会があり各先生方はここで情報交換をしたり親睦を広めたりします。ここが私にとってロータリーバッジを探して声をかけてローラーの輪を広げる格好の場所だと思っております。ここで2人のロータリアンと知り合いになりました。1人は、武生RCのいんべ先生。もう1人は、新設である富山府中RCの嶋先生。勉強よりロータリーの話で会話がはずみました。最後に、我々は、転勤族の患者さんが患者になってしまった場合、知らない土地に行っても迷わず安心して治療が受けられる紹介ネットワークを作りました。さっそく、先日、武生RCのいんべ先生から紹介があり越前市から志賀町に転勤にな患者さんが来られました。

ロータリーバッジ、ナイスです。

編集後記

- ・M: 健康について考える事の多い月でした。
・S: 別れと出会いのシーズンで なんとなく落ち着かなかった。
・K: 桜の花の季節になって、春が来たことを実感します。